



Alain Giresse optimiste, pour le Sénégal à la prochaine Coupe d’Afrique des Nations (CAN 2022). L’ancien sélectionneur des Lions, pense que le pays peut bien prétendre à un titre continental, au vu de la forme actuelle de ses joueurs.

Dans une interview accordée au quotidien RECORD, Giresse a donné son avis sur la forme actuelle de la sélection sénégalaise et la Coupe d’Afrique des Nations prochaine. L’ancien sélectionneur des Lions de la Téranga (2013-2015), a visiblement encore cet amour pour la sélection sénégalaise.

Après avoir douté il y a quelques semaines, de la capacité de l’Algérie à conserver son titre, le technicien français affirme désormais que le Sénégal a un effectif de qualité, avec des joueurs spéciaux tels que Mané, Koulibaly, Edouard et bien d’autres pour décrocher leur premier titre continental.

“Le Sénégal n’est pas loin de ce premier titre à la CAN. C’est tout le mal que je souhaite à cette équipe, ses joueurs, son entraîneur et au président de la Fédération avec qui j’ai gardé de bonnes relations”, a déclaré Giresse, meilleur buteur de l’histoire des Girondins de Bordeaux.

AfricaToSports
